

## 保護者の皆様から頂いた質問と回答

質問	回答
行事について	開園前の説明会や園見学入園説明会等で、基本同じ事を説明申し上げました。運動会や発表会は行わない旨をお伝えしました。しかし、運動会に変わるフェスティバルは開催予定であることも併せて説明を致しました。
絵本袋はありますか	いません。絵本袋以外でも手作りの物をお願いする事はないとお伝えしました。市販の物で充分です。
空気清浄機は置かれますか	ジアイーノを導入致しました。
加湿器は置かれますか	必要があれば導入しますとお答えしました。
乳児の午前の間食はないのですか	提供しないこととお伝えしました。近年では午前の間食を摂取する事で、昼食をしっかりと摂取できなくなる趣向が多くある為提供しておりません。
遊具について	開園直後は、遊具メーカーの遊具を設置予定でしたが、遊具事故等の懸念から設置をしないことにしました。今後は保護者の皆様にもお声掛けし皆様と一緒に子どもたちの保育環境を作って行けたらと良いと思います。
給食の喫食回数を確認するには	各クラスの出席記入をご確認下さいとお答えしました。
2階トイレの前が水で濡れている	拭くようにしますとお答えしました。
クラスの掲示物について	整理し見やすくします。
網戸について	張り替えますとお答えしました。
カッパを掛ける事はできませんか	設置しました。
トイレのスリッパについて	清潔に保つ為と毎日使いまわすスリッパは衛生的に良くない為とお答えしました
子どもの受入れの際について	各教室若しくは異年齢保育の際はその教室で受け入れることにしますとお答えしました。
ストライダーのルールについて	子どもたちに周知しました。

クリップポケットについて	使用しない様今一度周知します。
保護者会について	説明会でも申し上げましたが、保護者の皆様が発起人となり発足して頂く会です。
保護者からの質問を周知して欲しい	承諾しました。
園庭で遊んで帰って良いですか	お断りしました。こども園は、幼稚園ではなく保育園機能を利用する子どもたちもいます。保護者の皆様の姿が見えると不安に感じますので配慮いただきたいと思います。
各種様式のダウンロードについて	各種少しですが可能となっています。
写真販売はありますか	予定をしていますとおこたえしました。
不審者の侵入・防犯対策について	不審者の侵入に関しましては、不特定多数の方が利用する施設の為限界があると思いますが、吊り下げ名札(保護者は赤色のストラップ)を掛けて貰うよう周知し、名札を忘れられた方や、来客には青色のストラップをお掛け頂く様に周知する等、利用者にご理解頂く事を優先的に致しました。朝夕の登降園を除けば基本門は閉鎖しておりますし、入管カードを持っていない方は入れません。小学校や中学校の様に状态的に校庭校舎へ入れる事を思うとセキュリティレベルは高いと思います。しかし、スタッフだけの強化には限界がありますので、保護者の皆様と不審者や防犯意識を共有したいと思います。
給食室に私服の方が居ましたが	開園当初更衣室の使用を指示できていなかった為。お話後直ちに改善されました。
園庭の土の入れ替え後汚れがひどくなったのですが	土の入れ替えの内容等のお知らせが不十分であった事をお伝えしました。
1号子どもの給食費減免の説明をしてほしい	入園式で改めてご説明致します。
園長・副園長・主幹教諭に質問したいのですが	外出や保育でお声掛けしにくいと思いますが、お話がしたい旨をお伝え頂ければ調整は致します。 また、降園後再度訪問頂いてのご質問でも結構です。 書面ご質問を頂いた場合は、大変申し訳ありませんがまずは口頭でお返事致します。その後、質問を保護者の皆様に書面で周知させて頂きます。
入園説明会で質疑応答の時間を作らないのはなぜですか	今年度につきましては、入園説明会後入園前検診があり園医さんのご都合がありましたので、質疑応答の時間が短くなってしまいました。

入園説明会を1号と2.3号や年齢ごとに分けないのか	1.2.3号は同じ施設で過ごすことを前提としていますので、説明内容は若干異なりますが全体説明と各学年クラスに分かれての説明となりますので、分けての説明会は行いません。しかし今後検討してまいります。
桐原幼稚園の保育や活動を継続すると開園前説明会でありましたが、どのように継続されていますか	入園説明会では申し上げたかと思いますが、そもそも桐原東学区のこども園ときりはら遊こども園が2園同時に開園し桐原幼稚園が廃園になる事で、桐原幼稚園の保育や活動を継続するとなっていました。しかし、桐原東のこども園が開園できない事が決定しましたので、きりはら遊こども園独自の教育・保育を提供する事にしました。
地域との関係も交流を教えてください	民生委員さん等少しずつ交流ができてきました。
園庭開放はされませんか	昨年度は、なかなか開催することができませんでしたが、今年度は開催を予定しています。 園庭開放は、未就園児を対象にしていますのでご兄妹で当園を利用されている場合は、兄妹一緒に園庭開放を利用頂く事はできません。
園庭の雑草は刈り取らないのですか	草抜きや草刈りを行います。
園庭の木の根元の土が抉り取られてますが倒木の危険はないですか。	抉り取られているところは埋め戻しました。
枯れた草などが放置されているが害虫の発生も考えられる子どもへの危険はどうお考えか	肥料にする為乾燥させていた旨を伝えました。 肥料にする為の粉碎機がなかなか注文できなかった為放置期間が長くなった事をお伝えしました。今後子ども達への危険を配慮する事をお伝えしました。
園の外周生垣が枯れていますが手入れはされないのですか	業者に見積もりを出してもらいましたが高額の為、少しずつ手を入れて行きます。
事務所横にある植木鉢はどうされるのですか	寒い季節になったら園庭に植えて行きます。
野菜のプランターも枯れたままで放置されていますが	撤去しました。
園庭の溝は清掃されていますか	スタッフがしていることを伝えました。

玄関横の丸太が放置されているが	撤去しました。
木の種類等明示しないのか	工夫していきます。
園庭の見学会はないのですか	基本いつでも見て頂けますが、検討してみます。
用務員さんはいないのですか	おりません。
日々の園庭等の整備は園長以外で誰がされていますか	基本的にスタッフです。
草むしり等保護者のボランティアを募ることはないのですか	検討します。
受入れの際担当がいてもらえないか	時差出勤である以上担当がいない事がある事をお伝えしました。
散歩の際引率者が少ないのでは	桐原幼稚園の様に、保護者が引率する事はないので、配慮検討する事をお伝えしました。
進級に向けて準備物や生活環境が変わる事の説明がなかった	次回の進級の際は、しっかりと伝えることを職員間で周知しました。
複数担任の先生に会えない	多種多様な勤務形態、勤務時間がありますので申し訳ありませんがご理解頂きます様お願い致します。
職員・園児のマスク着用の徹底	職員につきましてはマスクの着用は基本とします。しかし、季節柄熱中症等心身に影響が出る場合は着用しない事もあります。園児につきましては、園児がマスクの管理ができる前提で保護者にお任せします
消毒液の設置場所について	設置しています。
バス遠足がなくなったが遠足を行ってもらえないのか	代替えとして 3 才児以上の学年は遠足ごっこを行いました。内容については各学年志向を凝らした取り組みを行いました。
園庭のタワーは危険ではないですか	上り下りの難しさを経験し達成した時の満足感は本人にだけしかわからないので、危険だからといって撤去する事はありません。しかし、他児へのケガを招く恐れもある為利用する子ども達には一定の約束を伝えることにします。
写真の無料でのダウンロードはできないのですか	説明不足で申し訳ありません。年度末を予定しております。

